

Protokoll: Overall Patches AK

Keine

Datum: Dienstag, 10.02.2026, Kalenderwoche 06
Anwesende: Jakob, Jok, Tom, Ann, Mika, Alvin, Clemens
Autor: Jok

Beschlüsse

- Keine Beschlüsse

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr

TOP 1 Termin nächste Sitzung

- Termin der nächsten Sitzung: **Sitzung:** 10.03.2026

TOP 2 Todos

TOP 3 Mails

- nein

TOP 4 Berichte

- Nähabend
 - Jakob will immer noch gerne mal einen weiteren Nähabend machen
 - wir haben als FS derzeit kein Geld für sonstige Veranstaltungen.
 - Er hat mal mit den Maschis geredet, die hätten vom Ding her auch Lust.
 - Wir sollten dieses mal aber den Chemis früher bescheidsagen.
 - Jakob will sich Stickerei angucken und das dann vielleicht auf zukünftigen Nähabenden zeigen und anderen dabei helfen, es auszuprobieren.
 - Dann könnte man vielleicht auch Leuten dort das Stickzeug geben (für den Abend), damit sie dies ohne weitere Kosten ausprobieren können.

TOP 5 PiP (Patches in Progress)

- Tetris Stack, ESWE Patch, Studiengang Spezifischer Patch, 4.0, Wissenschaftliche Diskussion, 5.0, Regenwetter Patch, Gold-Tut-Patch, PSP, KIF Patch, KIF Helfi-Patch, Rekursiver Patch, Koop Patch Maschis

TOP 6 KIF-Helfi-Patch

- die Farben auf dem derzeitigen Design (im Discord) sind noch zu ignorieren, dienen nur Ann zur Unterscheidung
- Flügel sollen Gold werden
- Größe vom Heiligenschein scheint zu passen
- Jakob hat Perspektivenproblem mit den Füßen
- 150 Helfis bei der KIF etwa angedacht, für diese wären Patches schön. Tendenziell ist auch weniger okay
- Finanzierung der Patches läuft (hoffentlich) über das BMFTR

TOP 7 Inventarsticker-Patch

- Tom hatte eine schöne Idee nach einer ESA-Sitzung
- ein Patch für aktive in der Form eines Inventarstickers
- Frage von Tom ist, ob über FS oder privat gemacht → Vorteil von über FS wäre, dass es über Toms studium hinaus bleibt
- QR-Code zeigt auf einen shortlink der FS, ist also selbst anpassbar
- Jakob meint lieber FS, wenn der sowieso FS-Ressourcen nutzt
- Wenn über Fachschaft soll der Patch als aktiven Patch laufen, also nicht an nicht aktive Studis verkauft werden.
- Tom hat bisher bei Dutch Label Shop angefragt, da Mika S. dort die alte Logo und Ersti vor 2022 Patches her hatte und die seiner Meinung nach gut aus sehen.
- Nele fragt noch Nonvision und 1A-Patches an, Tom schickt ihr dafür noch die Dateien.
- Der Wunsch wird jetzt grau gewebt (silberner Faden ist zu dick).
- Anfrage wird für 50, 75, 100

TOP 8 Patchcape für Gustav

- Tom möchte gerne Gustav ein Cape aus Patches nähen, vllt auf dem nächsten Nähabend machen
- Tom bringt Beschlussvorschlag auf FS

TOP 9 TOPs nächste Sitzung

- Das Übliche
- KIF
- Nähabend

TOP 10 Sonstiges

- kein Sonstiges

Ende der Sitzung: 19:02 Uhr